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NAMUR MUSIQUE

DES TALENTS
fulgurants !
8 Glauque a vu le jour en début d’année et se retrouve

en finale du Concours Circuit !

A Glauque est un groupe qui connaît une
ascension fulgurante. Le 8 décembre, les
5 Namurois se produiront au Botanique
à Bruxelles en finale du Concours Circuit
Rencontre avec Lucas Lemage.

Comment le projet est-il né?
“Mon frère Louis est le chanteur principal

du groupe. Il avait des textes qu’il souhai-
tait mettre en musique. Il a lancé le
projet avec Aadriejan et de duo,
Glauque, est devenu un quintet,
essentiellement pour les presta-
tions en live. Nous sommes deux
à être diplômés en piano de
l’IMEP, un autre des membres

dispose d’un master en informatique musi-
cale.”

Comment décririez-vous votre musi-
que ?

“Les textes sont rappés et la musique est
électro. Nous écoutons tous énormément de
choses différentes. De la musique classique,
mais nous avons aussi tous joué dans des

groupes rock quand nous étions
ados.”

Comment percevez-vous
le Concours Circuit ?

“C’est un peu dans le but
d’y participer que nous

nous sommes fixé comme
objectif de terminer des ma-

quettes durant l’été. Nous con-
naissions le concours car des amis

y avaient participé. C’est le plus grand con-
cours de groupes émergents belges. À ce
stade, il nous a permis de développer notre
audience et de nous produire en concert. Et
nous sommes assez fiers d’arriver en finale
alors qu’il y avait 270 groupes inscrits. Le
notre a été formé en février, nous avions fait
3 concerts avant le concours et c’était les
tout premiers pour 2 membres du groupe.
Le concours nous permet donc d’évoluer ra-
pidement, nous proposons de nouvelles cho-
ses à chaque concert. Les résidences rem-
portées nous ont aussi permis d’évoluer.”

Quels sont vos projets ?
“Notre premier clip, Robot, sortira le

7 décembre, la veille de la finale du con-
cours. Pour le reste, rien n’est fixé, nous
sommes un peu le nez dans le guidon ces
dernières semaines. Nous avons des dates
de prévues en décembre, janvier et février,
notamment au Piano Bar et au Belvédère à
Namur, nous allons nous concentrer là-des-
sus. Sortir d’autres clips ou singles sont des
projets à plus long terme.”

Infos : https ://www.facebook.com/
glauqueband/

JVE: Les membres du groupe ont entre 20 et 27 ans. © DR

“Quand
le groupe a été
créé, 2 d’entre
nous n’avaient
jamais fait de

concert !”

FARAH : 635 000 VUES
sur YouTube en quelques jours
8 La jeune chanteuse de Sambreville 

déborde d’enthousiasme.

A Farah fait ce que l’on appelle
le buzz ! Postée le 4 novembre,
la vidéo de son remix en compa-
gnie de DJ Dizai de la chanson
Karma, de l’artiste Scridge, a
déjà récolté 635 000 vues. In-
croyable quand on sait que c’est
la première expérience musi-
cale de la jeune fille.

“J’ai toujours été baignée dans
la musique”, nous explique Fa-
rah El Bardaoui. Âgée de 20 ans,
elle est originaire de Sambre-
ville et étudie les sciences politi-
ques à l’ULB. “Mon grand-père est
accordéoniste, batteur et chanteur
et il tenait un café-théâtre à Auve-
lais. Ma maman est batteuse !

Pour ma part, j’ai juste fait 2 ans
de solfège et j’aime bien chanter
sous la douche.”

C’est sa meilleure amie qui
parle à Farah d’un appel aux ta-
lents des productions The Ma-
gics. “Il s’agissait de trouver de
nouvelles voix pour chanter sur
l’album de Dj Dizai. Je suis allée
dans ce studio bruxellois sans
trop savoir à quoi m’attendre. On
a essayé une ou deux chansons
mais cela ne fonctionnait pas.
Puis j’ai dit que j’aimais chanter
Karma de Scridge et tout s’est mis
en place. J’ai modifié les paroles et
enregistré les voix. C’était un sa-
medi. Nous avons tourné le clip la

nuit du samedi au dimanche et le
4 novembre à 19 h, c’était en ligne.
Scridge, l’artiste que nous repre-
nons, l’a rapidement partagé sur
les réseaux sociaux et les clics ont
afflué.”

DEPUIS, DES PROPOSITIONS de
première partie ou de showcase
ont été formulées à la jeune ar-
tiste. “Je préfère attendre car à ce
stade je n’ai que cette chanson qui
n’est pas de moi et dont j’ai légère-
ment modifié les paroles. Je vou-
drais créer mes propres composi-
tions avant d’accepter ce genre
d’offre, histoire d’avoir un réper-
toire plus étoffé. C’est en discus-
sion actuellement avec l’équipe de
production de The Magics. Nous al-
lons travailler sur plusieurs sons.”

JVE
: Farah, à l’issue de l’enregistrement de la chanson et du clip qui 
cartonnent actuellement. © DR


